

Viele neue Kurse

Bei der AWO-Familienbildung

GE. Nach den Sommerferien starten die neuen Kurse der AWO-Familienbildung.

Neben bewährten Veranstaltungen – wie Zumba oder der „Internationale Nähkurs“ – wurden zusätzliche aktuelle Angebote ins Programm aufgenommen: Wer etwas Neues ausprobieren möchte, ist beim Tango-Argentino oder im Tanzkurs für Anfänger und Fortgeschritte gut aufgehoben.

Im Taiko-Workshop im November können Teilnehmer auf unterschiedlichen Trommeln mit Spontaneität und Lebendigkeit die Taiko-Tradition kennenlernen. Heimische Beeren und Wurzeln können bei der Herbstwanderung mit der Pflanzenfachfrau durch das

Naturschutzgebiet Mechtenberg entdeckt werden. Durch die Kooperation mit verschiedenen Einrichtungen werden viele Angebote, wie zum Beispiel „Lernen braucht Bewegung“ oder „Grenzen setzen- aber wie?“, die Eltern im Erziehungsalltag unterstützen, kostenlos angeboten.

Zusätzlich werden Fortbildungsreihen zum „Pädagogischen Klangarbeiter“ und zur U3-Fachkraft durchgeführt, die über einen längeren Zeitraum gehen und mit einer Zertifikatsübergabe enden.

Mehr Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es bei Martina Leßmann, Telefon 4094-179 oder unter www.awo-gelsenkirchen.de.